

BINMAS

Polsek Serpong dan DKP3 Kota Tangsel Salurkan Bantuan Ketahanan Pangan di Kampung Tangguh Jaya Pakualam

Suhendi - TANGSEL.BINMAS.ID

Dec 9, 2024 - 14:07



TANGSEL – Polsek Serpong Polres Tangerang Selatan bekerja sama dengan Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan (DKP3) Kota Tangerang Selatan mengadakan kegiatan penyaluran bantuan ketahanan pangan di Kampung Tangguh Jaya (KTJ) Poktan Amor, RW 04, Kelurahan Pakualam,

Kecamatan Serpong Utara. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan masyarakat melalui program yang langsung menyentuh kebutuhan warga, Senin (9/12/2024)

Acara yang dimulai pada pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan Kota Tangerang Selatan, Ir. Yeppi Suherman, MM, bersama jajaran Polsek Serpong, seperti Kopol Luceria Valentina Sidauruk, SH, dan Iptu Henny Hermayanti, SH, MM. Kehadiran pengurus Kampung Tangguh Jaya serta Kelompok Tani Poktan Amor turut menambah semarak kegiatan tersebut.

Dalam program ini, Polsek Serpong memberikan 100 tanaman cabai sebagai bagian dari inisiatif Pekarangan Pangan Bergizi. Tanaman ini dibagikan ke rumah-rumah warga untuk mendorong kemandirian pangan dan memperkaya suplai bahan pangan lokal. Polsek juga menyertakan 4 sak media tanam dan 4 sak pupuk guna memastikan tanaman dapat tumbuh dengan baik.

Sementara itu, DKP3 Tangerang Selatan menyumbangkan 2.000 ekor benih ikan lele beserta 200 kg pakan ikan kepada Kelompok Tani KTJ Amor. Bantuan ini bertujuan untuk memperkuat sektor budidaya perikanan di wilayah tersebut, memberikan peluang peningkatan ekonomi, sekaligus mendukung keberlanjutan pasokan pangan berbasis perikanan.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami. Terima kasih atas perhatian dari Polsek Serpong dan DKP3. Dengan adanya bantuan ini, kami optimis dapat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari,” ujar salah seorang warga penerima manfaat.

Kopol Luceria Valentina Sidauruk menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian mendukung kesejahteraan masyarakat. “Melalui kerja sama dengan DKP3 dan program seperti ini, kami berharap bisa membantu meringankan beban masyarakat sekaligus meningkatkan ketahanan pangan lokal,” ujarnya.

Bantuan ini diharapkan dapat memperkuat semangat gotong royong dan kemandirian masyarakat dalam menghadapi tantangan ketahanan pangan, sekaligus mempererat hubungan antara pemerintah, aparat, dan warga setempat. (Hendi)